
O número dos nomes

1. A formação do plural dos nomes depende da terminação da palavra no singular:

Exemplos:

Nomes que terminam em 

singular

plural

casa

cangur

casas

cangurus

-a, -e, -i, -o, ou -u

Nomes que terminam em 

singular

plural

abdómen

paz

abdómenes

pazes

-n, -r, -s ou -z

Nomes que terminam em 

singular

plural

homem

atum

homens

atuns

-m



Nomes que terminam em 

singular

plural

metal

anzol

metais

cangurus

-al, -ol ou -ul -el -il

anel

anéis

barril

barris

Nomes que terminam em 

singular

plural

irmã

-ãos

irmão

-ão

pão

pães

peão

peões

-ães -ões



2. Os nomes constituídos por mais de uma palavra formam o plural de modos 
diferentes:

Exemplos:

Singular 

pão de ló

estrela-do-mar

Plural 

pães de ló

estrelas-do-mar

quarta-feir

couve-�or

amor-perfeito

quartas-feiras

couves-�ores

amores-perfeitos

navio-escol

recém-nascido

guarda-chuva

beija-�or

navios-escola

recém-nascidos

guarda-chuvas

beija-�ores

3. Existem ainda palavras que não mudam no plural:

Exemplos:

Singular Plural 

o cais

o tórax

o lápis

os cais

os tórax

os lápis



4. Alguns nomes só são utlizados no plural:

Exemplos:

Plural 

as calças

os óculos


